

## Heimat? Was bedeutet das für dich?

Diese Frage beantworteten die vier Konditorinnen an der BSG sehr individuell. Für Sophia ist es die Leidenschaft am Backen, für Lilia der Ort, an dem sie aufgewachsen ist und für Büsra ist Heimat da, wo ihre Familie ist.

*„Heimat ist für mich mein „Happy Place“, eine schöne Erinnerung, und die kann man überall sammeln. Zum Beispiel auch nur in einem Film, den man als Kind gerne gesehen hat.“* So interpretiert Saskia das diesjährige Thema der Gesellenprüfung „Heimat“ und zaubert ihr eigenes „Saskia in Wonderland“.

Es war sehr spannend zu sehen, wie die angehenden Konditorgesellinnen das Prüfungsthema interpretierten und umsetzten.

Nach der großen Anspannung während der 2-tägigen Prüfung, dieses Jahr an der Bergiusschule in Frankfurt, haben wir die Prüfung bei der Gesellenbriefübergabe an der BSG noch einmal reflektiert.

*„Es ist ein gutes Gefühl etwas erreicht zu haben. Ich freue mich auf meinen neuen Lebensabschnitt.“* (Sophia Grosch)

Für Lilia hört das Lernen mit dem Gesellenbrief in der Tasche nicht auf.

Auch Büsra ist stolz dieses Etappenziel erreicht zu haben.

*„Ich bin meinem Traum eine eigene Konditorei zu gründen ein großes Stück nähergekommen.“* So Saskia



Von links: Melissa Heil (Fachlehrerin Bereich Ernährung), Sophia Grosch, Saskia Lentsch, Büsra Kus, Lilia Weber

Herzliche Glückwünsche zur erfolgreichen Gesellenprüfung und Alles Gute für die Zukunft!

